



MATERIAL PARA PADRES DE NIÑOS DE 0 A 9 AÑOS

IGLE KIDS EN CASA

2 de abril 2023

Aprende en familia

- ¡Cápsula de poder!

“Jesús le dijo: Tampoco yo te condeno. Puedes irte, pero no vuelvas a pecar.” Juan 8:11 (TLA).

- Confiesa y declara

Jesús no me condena, Él me perdona y me pide que no vuelva a pecar.

- Actividad en familia

Materiales: cinta adhesiva, pliegos de papel bond o cartulina, y marcadores.

Pega los pliegos de papel en la pared dejando un espacio en el piso para que puedan sentarse o acostarse. Reúne a tu familia y pídeles que tomen un marcador y lo coloquen entre los dedos de los pies. Indícales que se acuesten y comiencen a dibujar un corazón, una cruz y traten de escribir la palabra “Pecado”. Al terminar, oren para que Dios los ayude a no pecar más.

¡No vuelvas a pecar! Juan 8:1-11 (TLA)

Jesús nos ama y ve nuestros corazones con compasión. Hoy sabemos que si queremos Su perdón debemos ser obedientes y hacer todo lo que le agrada.

Así sucedió con una mujer en la Biblia que hacía cosas malas, pero quería dejar de hacerlas. Jesús la ayudó delante de todas las personas que la querían castigar lanzándole piedras.

¿Qué hizo Jesús para ayudar a la mujer?

Jesús era tan compasivo que no quería que le hicieran daño. Él mostró que todos hacían cosas malas porque nadie está libre de pecado. Nos recuerda que el único que tiene derecho a Juzgar es Cristo y aun así Él nos perdona. Las personas pensaron, se fueron y no le hicieron daño a la mujer. Jesús le dijo que la perdonaba, pero que no pecara más porque eso no le gustaba a Dios.

Consejo para padres

“Una pregunta muy frecuente que me hacen es esta: ¿Cómo guiar a mis hijos a Cristo? Como creyentes sabemos que todos necesitamos recibir a Cristo en nuestra vida como Señor y Salvador, y hasta cierto punto como padres deseamos que nuestros hijos tengan ese encuentro con Dios que va a cambiar sus vidas para siempre.

“Dice la Biblia en Proverbios 22:6 (PDT): “Educa a tu hijo desde niño, y aun cuando llegue a viejo seguirá tus enseñanzas”. Lo que podamos sembrar en su infancia será lo que ellos seguirán aún en su vejez, por lo tanto, es muy importante lo que enseñamos no solo con palabras, sino también con nuestro ejemplo.

“Los hijos imitan y hacen lo que ven a los padres hacer. Por eso es por lo que se motiva a los padres constantemente a caminar con Dios y evidenciar delante de sus hijos su vida de fe”.¹

Actividad

Para niños de 4 a 9 años

Materiales: popotes o pajillas, pompones o bolitas de algodón, cinta de adhesiva.

Instrucciones:

1. Coloca en la mesa dos líneas: una de salida y otra de llegada.
2. Entrega una pajilla y un pompón a cada participante.
3. Deben mover el pompón soplando con la pajilla.
4. La cantidad de jugadores se determina mediante la cantidad que quepa en la mesa.
5. Gana el que traslade su pompón a la línea de llegada.
6. Lean el versículo de la Biblia que está en Juan 8:1-11 y enséñales que Dios los perdona y les pide que no vuelvan a pecar.

¹ Ingrid de Morales, *Guiar a mis hijos a Cristo*. Obtenido de <https://iglekids.casadedios.org/blog-para-padres/guiar-a-mis-hijos-a-cristo/>

Oración en familia

“Señor, ayúdanos a no tener temor porque somos valiosos para Ti. Gracias por acompañarnos en cada dificultad. Confiamos en que Tú nos cuidas. Amén”.



Igle
Kids